吉野さくら学園 校長 吉中 久実

屋内外・児童生徒のマスク着用について

平素は本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。新型コロナウイルス感染症予防対策に関し、保護者の皆様のご協力のおかげで子どもたちはどの学年も大きな支障もなく、学校生活をおくることができています。引き続き、対策へのご理解とご協力をお願いします。

これから6月になります、気温の上昇する日が多くなりそうです。コロナウイルス感染症予防に加えて、熱中症対策についても十分な配慮が必要な時期になりました。また、国よりマスク着用の考え方について新たな方針(別紙:子どものマスク着用について)が示されましたのであわせてお知らせします。

ご一読いただき、これまでどおりご理解ご協力をお願いいたします。

口国からの指針口

- ○マスク着用はこれまで同様基本的な感染防止策として重要です。
- 〇屋外では、人との距離(2 mを目安)が確保できる場合や距離が確保できない場合でも、会話をほとんど行なわない場合はマスクを着用する必要はありません。
 - ※特に夏場については、熱中症予防の観点からもマスクを外すことを推奨します。
- 〇屋内では、人との距離(2 mを目安)が確保できて、かつ会話をほとんど行わない場合はマスクを着用をする必要はありません。

□学校生活でのマスク着用の目安□

- O引き続き人権への配慮をしながら、子どもたちが主体的にマスクの着用について考え行動できるように年齢に応じて指導していきます。
- 熱中症予防の重要性
- ・着用の有無で誹謗中傷のないように
- ・マスク不要時にも着用もできること 等
- ○【着用は必要ない場面】
- 熱中症リスクが高い時の登下校(徒歩)
- 季節を問わず、運動を伴う登下校(自転車)
- ・屋外の運動場に限らず、プールや体育館等を含めた、体育の授業や運動部活動 ※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各々の競技団体が作成するガイドライン等も踏まえて対応
- 休み時間の外遊び(抱きついたりしないような密にならない遊びの推奨)
- ○【着用を推奨】
- 校内各教室での授業や休み時間(エアコンの活用)
- ・人混み(廊下移動や更衣室等) ※これまでどおり、校内は着用を推奨
- 通学バス車内

口今後、気温の上昇が予想され、かなり高い気温と強い日差しの中の登下校となることが考えられます。アスファルト路面温度の上昇もあり、気温や湿度の高い状態での登校(徒歩や自転車、バス停での待ち時間)となります。これまで同様、子どもたちの健康(健康チェックカード・水分補給・朝食)に留意し、学校へ送り出してください。

口学校では引き続き「マスクを上手に外す指導」を学年に応じた形でおこなっていきます。ご家庭でも暑さに応じた熱中症対策をお願いします。「ほけんだより」「学年通信」等でも随時お知らせします。